



Pelé tras felicitar a Messi: 'Era merecido por su trayectoria. Diego está sonriendo ahora'

El brasileño envió sus felicitaciones a Argentina y al delantero del PSG por la Copa del Mundo Qatar 2022

A través de su cuenta de Instagram, el brasileño escribió unas palabras para el argentino desde el hospital de Sao Paulo en donde se encuentra internado por cuestiones de salud.

"Hoy el futbol siguió narrando su historia, como siempre, de forma apasionante. Lionel Messi venciendo su primera Copa del Mundo, como era merecido por su trayectoria. Con seguridad Diego está sonriendo ahora", escribió el exfutbolista de 82 años.

Cabe mencionar que Pelé ha sido el único futbolista en ganar tres mundiales (1958, 1962 y 1970).



SECCIÓN B

LUNES 19 DE NOVIEMBRE DE 2022

MUNDIAL QATAR 2022

Messi, más grande que Pelé

El argentino rompió una de las marcas más importantes de la Copa del Mundo y es el futbolista que participó en más goles en la historia.

Lionel Messi rompió varios récords en Qatar 2022. El crack argentino logró levantar por primera vez la Copa del Mundo y se convirtió en el futbolista con más partidos jugados y con más victorias en el certamen global. Además, es el único que anotó en todas las fases de un Mundial: grupos, octavos, cuartos, semifinal y final.

Y hay otra marca que el rosarino quebró en su mágico torneo. Quizás es su récord más importante. Messi se convirtió en el futbolista que participó en más goles, en toda la historia de la Copa del Mundo, superando nada menos que a Pelé.

Entre goles y asistencias, el argentino

acumula 21 conquistas. Son 13 tantos, siete de ellos en Qatar 2022; y ocho asistencias, tres en el torneo que terminó con la tercera estrella para la selección albiceleste.

Tras una larga investigación personal, revisando los videos disponibles -al menos están todos los duelos desde 1966- y las crónicas de los primeros años donde no hubo material audiovisual, determinamos que el récord lo tenía Pelé, que participó directamente en 20 goles de Brasil.

'O Rei' anotó 12 goles en los tres Mundiales en que participó y además aportó con ocho asistencias. Luego vienen tres astros con 19 tantos: los alemanes Gerd Muller (14 goles-5 asistencias) y Miroslav Klose (16-3), más el brasileño Ronaldo (15-4).

Jugadores con más goles en la historia de la Copa del Mundo
Con sus extraordinarias actuaciones en Qatar 2022, Lionel Messi y Kylian Mbappé se metieron entre los máximos goleadores históricos de los Mundiales.

El argentino anotó siete veces y saltó a 13 conquistas. Lo del francés es más impactante y con apenas 23 años ya suma 12 tantos. Probablemente tendrá varias oportunidades para superar al alemán Miroslav Klose, el hombre récord.

Mbappé tiene los mismos 12 goles en 14 partidos que anotó el brasileño Pelé, pero con mejor promedio por minuto. Mientras 'O Rei' marcó un tanto cada 105', el francés bajó ese número a 95'.

Jugadores con más asistencias en la historia de la Copa del Mundo
En pases gol, nadie suma más que el alemán Fritz Walter. El crack germano sumó 10 pases gol en un total de 11 partidos y dos Mundiales jugados. Fueron siete para lograr el título de Suiza 1954 y luego aportó con tres más en Suecia 1958.

En Qatar 2022, Messi igualó en el tercer puesto a las leyendas Pelé y Diego Maradona, con un total de ocho asistencias.

SELECCIÓN MEXICANA

Qatar 2022 pasó estafeta a México, Estados Unidos y Canadá para el Mundial 2026

En cuatro años México será anfitrión de una Copa del Mundo por tercera ocasión

las Copas del Mundo que se realice un Mundial en tres países al mismo tiempo.

Además para esta edición participarán en total 48 selecciones en lugar de 32, es decir, se sumarán 16 países.

Concluyó el Mundial Qatar 2022 y con Argentina como Campeona del mundo, ahora comienza la espera para la siguiente justa mundialista en el 2026 la cual tendrá lugar en Estados Unidos, Canadá y México.

Cabe mencionar que será la primera vez en la historia de

Por su parte, México hasta el momento ha sido anfitrión de este certamen en dos ocasiones, la primera en 1970 y la segunda en 1986, por lo que en cuatro años estaría aumentando su experiencia a tres mundiales realizados en territorio azteca.





Un sábado de deporte

Cierra el 2022 con intensa actividad deportiva

El Polideportivo INCUFID y Centro de Raqueta, albergaron eventos de preparación

Carlos Alegre

El Polideportivo del Instituto Nayarita de Cultura Física y Deporte, tuvo un intenso sábado de actividad

deportiva en diversas disciplinas. Desde muy temprano, dio inicio el segundo día de actividad de la Copa de Halterofilia para Todas y Todos en su segunda edición, evento de carácter estatal y en donde compitieron 49 halteristas de varios municipios del estado. En el arte marcial del Taekwondo y Karate Do, fue día de exámenes de cintas. Uno de los deportes que año con año está presente

en el podio en el Nacional CONADE (antes llamado Olimpiada Nacional) es el Karate Do. Mientras que el Taekwondo, busca repetir y superar su actuación en el pasado campeonato nacional cuando se obtuvo por primera vez una medalla de oro para nuestro estado. En lo que respecta a la Gimnasia Rítmica, las diversas escuelas se encuentran en franca preparación para los diversos eventos clasificatorios rumbo a la

competencia máxima, programada para mediados del mes de junio del 2023. Y en el Centro de Raqueta "Raymundo López Casillas", se disputó la tercera jornada del Campeonato Nacional Infantil y Juvenil de Frontón, este día en la modalidad de Frontenis Dobles en ambas ramas. Para este domingo a partir de las 9 de la mañana, se jugaron las finales en todas sus modalidades, ramas y categorías.



FUTBOL

¿Cuándo arrancan las eliminatorias para el mundial 2026?

Qatar 2022 ha finalizado y ahora los países miembros de la FIFA ponen los ojos en Norteamérica, en donde se llevará a cabo el mundial.

La Copa del Mundo de Qatar 2022 ha finalizado y el cuadro de Argentina doblegó al cuadro de Francia y se consagró campeón del planeta y de paso logró la tercera estrella. Ahora, los ojos del fútbol están puestos en México, Estados Unidos y Canadá, en donde se realizará el próximo mundial pero ahora con 48 países.

Pero para poder llegar a tierras mundialistas, los países miembros tendrán que jugar las eliminatorias de su confederación para poder quedarse con un boleto. Es por ello que aquí te mostramos cuando iniciarán las clasificatorias para Norteamérica 2026.

Concacaf

Al no estar México, Estados Unidos y Canadá, la eliminatoria de la Concacaf será un poco más fácil para los países de Centroamérica, pero solamente habrá tres boletos en disputa. Con los grandes fuera, cuadros como Guatemala, Curazao, Nicaragua y Trinidad y Tobago tendrán más chances de poder llegar a la justa futbolística más importante.

Conmebol
Al ser una de las eliminatorias más largas y difíciles del planeta, la clasificación comenzará en el mes de marzo de 2023 pero el calendario está por definirse. En esta ocasión, la confederación sudamericana contará con seis cupos directos al mundial y uno a la reclasificación intercontinental.

UEFA
Hasta el momento, la Unión Europea Fútbol y Asociación no ha dado a conocer el calendario, pero se espera que la eliminatoria comience en el 2025, ya que en el 2024 se disputará la Eurocopa en Alemania. Cabe mencionar que el viejo continente tendrá 16 boletos directos al mundial para 55 países.

AFC
A diferencia de otras ediciones, la confederación asiática tendrá ocho lugares asegurados para la Copa del Mundo y uno más para el repechaje. Las clasificatorias comenzarán el 12 de octubre del 2023 con las selecciones peores rankeados y la competencia finalizará en noviembre del 2025.

CAF
En esta ocasión, la Confederación Africana de Fútbol tendrá nueve lugares directos a la Copa del Mundo y uno más para el repechaje intercontinental. Hasta el momento, los dirigentes africanos no han dado a conocer cuándo comenzarán las eliminatorias mundialistas.

OFC
Durante años, la zona de Oceanía tenía solo medio boleto para la Copa del Mundo pero para el 2026 la confederación tendrá un cupo directo y también habrá uno para la reclasificación. Al igual que otros continentes, esta aún no define su calendario de calificación.

ARGENTINA - FRANCIA

Argentina, primer equipo con cinco penales a favor en una sola edición del Mundial

Solamente contra México y Australia, la Albiceleste no tuvo un penalti en su favor.

Argentina se fue adelante en el marcador en la final de Qatar 2022 con un penal que levantó la polémica. Con este señalamiento, el conjunto de Lionel Scaloni se convirtió en la primera selección en la historia de los Mundiales en tener cinco penales a favor en una

misma edición, de acuerdo a MisterChip. Al minuto 20, Ousmane Dembelé cometió una infracción sobre Ángel Di María dentro del área, acción que fue juzgada por el central Szymon Marciniak como penalti luego de que el VAR no lo mandó a llamar. Dicha situación derivó la polémica en redes sociales pues ex silbantes mexicanos aseguran que no era falta. De esta manera, Argentina rompió un nuevo récord pues ya se convirtió en el equipo con más penales

señalados a favor en una sola edición de Copa del Mundo. Recordar que en fase de grupos le marcaron penal contra Arabia Saudita y Polonia, sin embargo, en aquel partido falló Messi.

Ya en rondas definitiva le marcaron penal contra Países Bajos en cuartos de final, mismo que también hizo efectivo Messi. En semifinales ante Croacia también le marcaron una pena máxima y la historia se repitió en la final frente Francia.

Siendo así, solamente contra México, su segundo partido en Qatar 2022, y ante Australia, en octavos de final, Argentina no tuvo un penal a favor.

Messi incrementa su legado
Con el gol de Lionel Messi desde los once pasos, el argentino de 35 años se convirtió en el futbolista con más penales lanzados en toda la historia del Mundial, sin contar tanda de penaltis,



SELECCIÓN MEXICANA

Bofo Bautista llama 'traidor' a Gerardo Martino, tras el título de Argentina

Tras el campeonato de Argentina, el exjugador de las Chivas explotó contra el entrenador en redes sociales.

nacional. Tras postear el polémico tuit, los aficionados mexicanos le dieron la razón al exfutbolista mientras que otros lo criticaron y recordaron su mal paso en la Copa del Mundo de Sudáfrica 2010.

Cabe mencionar que después del duelo entre México y Argentina, al entrenador Gerardo Martino se le vio charlando con su compatriota Lionel Scaloni en los túneles del estadio Lusail. Tras darse a conocer dichas imágenes, el 'Tata' fue duramente criticado por no haber puesto una mejor alineación frente a la Albiceleste.

Tras quedarse eliminado en la fase de grupos, el director técnico Gerardo Martino dejó el cargo como entrenador de la Selección Mexicana y ahora el Tricolor se encuentra sin estrategia. El cuadro nacional volverá a la actividad hasta finales del mes de marzo, cuando enfrente a Surinam en la Concacaf Nations League.

Después de años de sequía mundial, la Selección Argentina rompió el maleficio y pudo conseguir su tercera Copa del Mundo tras vencer en tanda de penales al cuadro de Francia. Luego de que la Albiceleste consiguiera el título, el exjugador Adolfo Bautista explotó contra Gerardo Martino.

A través de su cuenta oficial de Twitter, el exjugador de las Chivas Rayadas del Guadalajara reventó al que fuera director técnico de la Selección Mexicana y lo llamó traidor. Así mismo, el histórico del conjunto rojiblanco puso en duda el profesionalismo del 'Tata'.

"Festéjalo traidor, fuiste pieza fundamental. Corruptos argentinos", escribió el mundialista



Messi, Mbappé, Dibu y Enzo, ganadores de los premios individuales en el Mundial

La Selección Argentina se llevó tres de los cuatro premios entregados por la FIFA. Argentina está viviendo el sueño al ser campeones en el Mundial de Qatar 2022 y llevarse tres de los cuatros premios individuales que ofrece la FIFA.

Lionel Messi, Enzo Fernández, Emiliano 'Dibu' Martínez y Kylian Mbappé fueron los galardonados con los premios individuales por su mágica participación en la justa mundialista.

El primero en pasar al podio fue el argentino Enzo

Fernández, que se llevó el premio al mejor jugador joven. Posteriormente fue Emiliano 'Dibu' Martínez, quien fue una pieza clave en la ronda de penaltis, y fue nombrado Guante de Oro como el mejor portero del Mundial.

Kylian Mbappé anotó triplete y se llevó el Botín de Oro como máximo goleador del torneo con ocho tantos.

Lionel Messi fue el último en pasar y fue galardonado como el mejor jugador de Qatar 2022, y en manos de Infantino recibió el Balón de Oro del evento.

Qatar 2022: ¿Qué significa la 'capa' que portó Messi previo a alzar la Copa del Mundo?

La sede mundialista no sólo celebró la Final entre Argentina y Francia, sino que tienen un festejo nacional

'capa'. A más de uno dejó la duda sobre cuál era su significado y acá en RÉCORD lo resolveremos.

Este 18 de diciembre no solo fue especial para la sede al tener un auténtico duelo de titanes entre La Pulga y Mbappé, sino que es el Día Nacional de Qatar, similar al 15 de septiembre en México.

La prenda es un Besht y solo es utilizado por ministros y gente importante durante esta festividad

nacionalista. Este día se celebra la fundación de Qatar como nación. Fue en esta fecha, pero de 1878 cuando el jeque Jassim Bin Mohammad Bin Thani declaró la creación del Estado de Qatar.

En la entrega del trofeo estuvo Tamim bin Hamad Al Thani, el emir de la entidad organizadora del Mundial.



Lionel Messi ganó la Copa del Mundo y rompió varios récords en Qatar 2022

El 10 de la Albiceleste hizo historia en el Medio Oriente

Finalmente, Lionel Messi logró consagrarse Campeón del Mundo en Qatar 2022, el cual fue su Mundial de principio a fin, ya que además de levantar el trofeo de campeón, rompió varios récords.

En Qatar 2022, Messi anotó siete goles con los que se convirtió en el máximo goleador argentino en Copas del Mundo al llegar a los 13 tantos, superando a Gabriel Batistuta, que tenía 10.

Asimismo, Lio ingresó al selecto grupo de futbolistas con cinco mundiales disputados, ya que estuvo presente en Alemania 2006, Sudáfrica 2010, Brasil 2014, Rusia 2018 y Qatar 2022, donde finalmente se coronó.

Pero, no todo fueron goles para el rosarino, quien superó su propio récord y se convirtió en el primer futbolista de la historia en repartir asistencias en cinco ediciones diferentes, incluidas las tres que puso en Qatar.

También superó al legendario Paolo Maldini como el jugador que más minutos disputó en justas mundialistas. El italiano estaba en la cima con 2217 minutos jugados, mismos que superó La Pulga con 2314.

Lionel Messi no dejó de anotar durante toda la Final. Incluso, ante Australia anotó su primer tanto en partidos de eliminación directa, con el que tomó impulso para seguir convirtiendo en los siguientes duelos contra Países Bajos, Croacia y Francia.



Sorteos y concursos celebrados el domingo 18 de diciembre de 2022

Melate Revanchita

Bolsa garantizada próximo sorteo

676.7 MILLONES

Sorteos Melate Revanchita No.3680

Lugar	Acertados	Ganadores	Premio Individual
1º	6 Números naturales y 4 adicionales	1	\$47,285.35
2º	4 Números naturales	1,304	\$4,772.25
3º	3 Números naturales	19,031	\$26.88
4º	2 Números naturales y 1 adicional	162,572	\$20.75
5º	1 Número natural	1,147,979	\$10.38

Próximo concurso No. 2156

LA VENTA DEL LOTO VA EN VIGENCIA DEL 20 DE DICIEMBRE DE 2022 HASTA LAS 18:00 HORAS.

Local	Empate	Visita
1 PUMAS	AGUILAS	1
2 MAZATLAN	S. LACUNA	1
3 BRENTFORD	TOTTENHAM	2
4 LEICESTER	NEWCASTLE	2
5 SOUTHAMPTON	BRIGHTON	2
6 ASTON VILLA	LIVERPOOL	2
7 ST. MIRREN	ABERDEEN	2
8 HIBERNIAN	LIVINGSTON	2
9 TRABZONSPOR	FENERBAHCE	2
10 CAZANTEP	BESIKTAS	2
11 CHARLEROI	ANDERLECHT	2
12 SUNDERLAND	BLACKBURN	2
13 BRISTOL	WEST BROM	2
14 ROTHERHAM	STOKE CITY	2



MUNDIAL QATAR 2022

Qatar 2022 es el Mundial con más goles anotados

Con 172 anotaciones, superó por una a la edición de Brasil 2014 y a Francia 1998.

Se dice que 'goles son amores', y ya sea en una Copa del Mundo o en el patio de la escuela, estos se vuelven parte fundamental de cualquier juego. De penal, de tiro libre, en contragolpes, en jugadas individuales o colectivas, cada vez que se celebra un gol en un evento de la magnitud del Mundial es motivo de pequeñas alegrías para países enteros.

Y es que no hay nada mejor que ver a los jugadores de las distintas selecciones celebrar cuando consiguen el objetivo principal del fútbol, lograr meter el balón dentro de la portería, y para bien del espectáculo, Qatar 2022 se

ha convertido en el torneo en el que se anotó la mayor cantidad de goles con 172, dejando atrás a Brasil 2014 y Francia 1998 con 171 para las dos competiciones.

El resto del Top 5 lo completan Rusia 2018 y Corea-Japón 2002, y en cuanto a los otros dos mundiales jugados en este siglo, Alemania 2006 y Sudáfrica 2010, han sido los de la cosecha más baja, con 147 y 145 goles anotados respectivamente.

Goles memorables

A la espera de que el Grupo de Estudio Técnico de la FIFA publique la lista de los mejores goles del torneo para que los aficionados voten por sus favoritos, entre los nominados seguramente estarán verdaderas joyas como el de Salem Al-Dawsiri contra Argentina, el de Vincent Aboubakar contra Serbia, el de Luis Chávez contra Arabia Saudita o el de Richarlison contra Serbia.



MUNDIAL 2022

Mbappé hace historia en la Final de Qatar 2022

El jugador francés disputó su segunda Final de Copa del Mundo, al igual que otras leyendas en la historia del fútbol.

La Final de la Copa del Mundo se convirtió en histórica no solo por coronar a un nuevo monarca en el fútbol, sino por un jugador francés, Kylian Mbappé, quien se unió a la élite del fútbol mundial a sus 23 años de edad.

Y es que el nacido en París, Francia, ya probó las mieles de la victoria en Rusia 2018 al coronarse Campeón del Mundo con los galos, por lo que, en

Qatar 2022 jugó su segunda Final de Copa del Mundo, uniéndose a jugadores como Zinedine Zidane (1998-2006), Vavá (1958-1962), Pelé (1958-1962-1966-1970) y Paul Breitner (1974-1982), según datos de Mr. Chip.

De hecho, Mbappé marcó el doblete con el que su equipo empató la Final de la Copa del Mundo, anotando al minuto 80 y al 82 por la vía del penalti.

Triplete histórico

Cuando parecía que Argentina se llevaría el juego en tiempos extra, llegó un penalti a favor de Francia que convirtió a Kylian Mbappé, por lo que se convirtió en el segundo jugador en la historia en hacer un triplete en una Final de Copa del Mundo, pues Geoff Hurst lo hizo en Inglaterra 66.

MEGA

XVIEW + INTERNET

ES MÁS VELOCIDAD

TV INTERACTIVA | INTERNET DE 50 A 1000 MEGAS*

PONTE MEGA | mega.mx | 33 9690 1234

VIAJA A 12 MESES SIN INTERESES* ESTA NAVIDAD

10% DE DESCUENTO

10% DE DESCUENTO

3, 6, 9 y 12 meses sin intereses

VISA | Santander | BBVA | Banamex | Citibanamex | Scotiabank | Banfide | Banorte | Bancomer | Banesco | Banesa | Banesol | Banesol | Banesol

Call Center **33 3111 8780**
www.tepicplus.com

*PROMOCIÓN VÁLIDA HASTA EL 31 DE DICIEMBRE DEL 2022. *EL DESCUENTO SE APLICA SOBRE LA TARIFA DE ADULTO VIGENTE. *NO VÁLIDO PARA BOLETOS DE ESTUDIANTE, INAPAM, MENOR E INFANTE U OTRAS PROMOCIONES. *CAT 0% INFORMATIVO *CONSULTA TÉRMINOS Y CONDICIONES.